

EN LA CIUDAD DE MÉXICO QUEREMOS UNIDAD, POR ESO CREEMOS QUE EL CAMINO PARA TENER UNA MEJOR CIUDAD ES CON OMAR

Los abajo firmantes no somos personalidades de esta ciudad, pero habitamos en ella, somos ciudadanos de a pie, simples mortales, mestizos, del proletariado, somos personas comunes y corrientes que sufrimos de las adversidades que con el tiempo se han venido acumulando en las alcaldías, en las colonias, en las calles, somos aquellas personas que vivimos la realidad, las que hemos creído en las promesas de los candidatos de derecha, de izquierda, del centro, de aquellos que se dicen sabedores de las problemáticas de la ciudad y que lo único que saben es beneficiarse en lo personal, o a favor de sus familias y amigos.

Somos esas personas que le hemos dado vida no solo a los partidos políticos, sino también a los candidatos, con nuestra participación, con nuestra presencia, con nuestra militancia y que, sin embargo, ellos siguen pensando que son puros, de izquierda y que nadie más que ellos pueden gobernar esta ciudad, critican a aquellos que no forman de su elite, de sus grupos de poder, consideran que solo ellos pueden tomar determinaciones respecto de la política y la ciudad, como si fueran iluminados o conquistadores. Nada más erróneo, pues la ciudad somos la gente que la habitamos, con distintas formas de pensamiento, los niños, las personas jóvenes, de la diversidad, trabajadoras,

amas de casa, estudiantes, adultas mayores, desempleadas, las feministas y todas y cada una de las personas que coexistimos en la Ciudad de México.

Hoy creemos que la ciudad no necesita más divisiones y requiere de UNIDAD, sangre nueva, políticos que no formen parte de esa clase política que ha tenido secuestrada nuestra ciudad pasando de una a otra y otra administración, consideramos que esa clase política anquilosada debe dar paso a nuevas figuras que ayuden a mejorar nuestra querida ciudad.

Consideramos que Omar García Harfuch puede darle vitalidad a nuestra ciudad con una nueva forma de gobernar en colectivo, con una nueva forma de ver la política, con una visión diferente para atacar los problemas de la ciudad, con un compromiso verdadero para tomar decisiones y hacer de esta una mejor ciudad. Hoy Omar García Harfuch ha asumido un compromiso más allá de las estructuras de Morena para sacar adelante los problemas de la ciudad en unidad, quienes suscribimos creemos en él y en la posibilidad de la transformación de la ciudad para dar paso a ideas renovadas, sin ser rehén de los grupos políticos, buscando un beneficio en favor de los habitantes y no con un beneficio personal.

Omar García Harfuch demostró, en su encomienda a lado de la Doctora Claudia Shein-

baum, su valentía y decidida convicción de servir a la ciudad, cambiándole la cara con efectividad y logrando una disminución real de los índices delictivos y cambió la percepción de seguridad; hoy podemos caminar libres y seguros los senderos y calles de la Ciudad. Durante ese tiempo, nadie de los que ahora se rasgan las vestiduras por su intención de dirigir los destinos de esta ciudad dijo nada, nadie reclamó ni a él ni a la Doctora, hoy quienes lo hacen es porque ven en Omar un peligro para mantener sus privilegios. Hoy Omar no solo es bien visto por gente de izquierda, sino también de derecha, del centro, por personas sin partido. Omar García Harfuch se ha convertido en una realidad para ganar la Ciudad de México, en una esperanza para continuar con el camino trazado por la Dra. Claudia Sheinbaum, en unidad y con paso firme que nos llevará a lograr el objetivo deseado, seguir siendo una mejor ciudad, innovadora, libre y segura.

Hoy tomamos la decisión de cambiar el rumbo y disentir de figuras, de ser irreverentes, de decir no a los puros porque somos mestizos, somos personas del pueblo y creemos firmemente que Omar García Harfuch también lo es, por ello decimos:

#EL BUENO ES OMAR

- ABIGAIL GARCIA SANCHEZ
ABIGAIL ISLAS DUENAS
ABRAHANA SILVA ARGOTT
ADRIANA DEL VILLAR JIMENEZ
ADRIANA ALVARADO RAMIREZ
ADRIANA FUENTES
ADRIANA RAYA ORTEGA
ALBERTO BERNAL
ALICIA VAZQUEZ RAMIREZ
ALIN ROMERO
ANÁ MIREYA LOPEZ MEJORADA
ANDRES ERANDI MOLINA GALVEZ
ANGELAS SARAZUJA
ANGELICA PAREDES ROMERO
ANTONIO MEJIA AGUILAR
ANTONIO PAZ MARTINEZ
ARACELI CORRALES URRUTEGUI
ARLETTE RANGEL BARRAGAN
ARTURO SANCHEZ
ARTURO ZAMORA
CARLOS MICHEL BALTAZAR HERRERA
CARLOS RANGEL GONZALEZ
CHRISTOPHER ISRAEL BANDA
CLAUDIA ALEJANDRA CUELLAR CASTRO
CLAUDIA CORTES AGÜERO
CLAUDIA GUILLERMINA CAMACHO PONCE
CRISTOFER FUENTES RANGEL
DAMARIS ORNELAS LOREDO
DELMIA VALENCIA VARGAS
DENNIS IVETTE BAHENA
DIANA ANGELES HERNANDEZ PEREZ

- EDGAR BAHENA MARTINEZ
ELIZABETH ZARIÑANA
ERICK CHAVARRIA CASTANEDA
ERICKA MAGALI RAMIREZ GONZALEZ
ERICKA SANCHEZ MONTANTE
ERNESTO MARTINEZ CAMARENA
EVANGELINA RAMIREZ
FABIAN ZAMORA GONZALEZ
FELIPE ROMERO
FELIX ROBERTO CAMPOR TOBON
FILEMON SANCHEZ PEREZ
GABRIEL AVENDAÑO VALDEZ
GABRIEL MAYORGA BASURTO
GENARO CERVANTES VEGA
GLORIA DUARTE
GLORIA GUALITO SANCHEZ
GRACIELA CRUZ FABIAN
GUADALUPE ELVIRA ESCOBAR AGUIRRE
GUADALUPE GONZALEZ CRUZ
GUADALUPE VERGARA MARTINEZ
GUILLERMO BARRERA TREJO
GUILLERMO MARTINEZ OSNAYA
HERMELINDA ALVARADO HERNANDEZ
HILDA BAHENA MARTINEZ
ILIA VLADIMIR HINOJOSA CASTELVI
JAIR MISAEL VILLAGRACIA
JANET LOPEZ MORALES
JAQUELIN VILLARREAL PEREZ
JAVIER LOPEZ SIJROB
JAZMIN CATALINA NAWA PEREZ
JESUS MACARIO MARTINEZ PATIÑO

- JOEL ALVAREZ ACEVES
JORGE LUIS MARTINEZ ACEVEDO
JORGE MARTINEZ
JORGE SANCHEZ GARCIA
JOSE ALVAREZ MERCADO
JOSE AUGUSTO SANCHEZ GUTIERREZ
JOSE LUIS HERNANDEZ
JOSE MARIA ZAMORA SOLARES
JOSE MIGUEL MARTINEZ ORDÓÑEZ
JOVIA LA VAZQUEZ
JUAN CARLOS PEREZ CRUZ
JUAN GABRIEL PALACIOS ZUÑIGA
JUAN MANUEL SILVA
JUAN MARTINEZ NAVARRO
JUANA ELIA GONZALEZ RICO
JUANA IJAREZ LEDESMA
JULIA JUAREZ MORENO
JULIO CESAR SANCHEZ GUTIERREZ
JULIO ODIN SAavedra RAMIREZ
KAREN RODRIGUEZ ACOSTA
LAURA LLAMAS MONDRAGON
LEONARDO FUENTES COLLAZO
LEONARDO MARTINEZ BARRIENTOS
LIED MIGUEL JAIMES
LILIANA VILLAGOMEZ HERNANDEZ
LIZBETH ORTIZ MONROY
LORENA MAYA PEREZ
LUIS ENRIQUE GALLARDO HERNANDEZ
LUIS GARCIA
LUPE RAMIREZ VEGA

- MA. SUSANA LOPEZ GONZALEZ
MARIA DEL CARMEN HERNANDEZ ROMERO
MARIA DEL CARMEN LARA MEJIA
MARIA ELENA VARGAS
MARIA ELIZABETH CALZADA
MARIA EUGENIA PEREZ VELAZQUEZ
MARIA LUISA FERRA
MARIA RAYON BRISEÑO
MARIA SORIA VERDIN
MARIA SORIA VERDIN
MARIA VERONICA CHAVEZ REYES
MARIANO PALACIOS GARCIA
MARIO ALBERTO GARCIA SANCHEZ
MARIO ALBERTO SEGURA VEGA
MARISELA LEON GARCIA
MARTHA GUDINO AGUILAR
MARTIN RUIZ URRUTIA
MICHELLE JACKELINE ORNELAS
MIGUEL ANGEL ARROYO SALGUERO
MIGUEL ANGEL GUTIERREZ LUNA
MIGUEL ANGEL PERALTA GARCIA
MINERVA MEJORADA ROMERO
MONICA ALVAREZ SERVIN
MONICA ZARAGOZA LUNA
MONTSERRAT ROSALES
NANCY CASTILLO SANTES
NINA RAMIREZ ESPINOZA
NOEMÍ FURLONG HERNANDEZ
OLIVIA PEREZ SOLER
LUPE RAMIREZ VEGA

- OMAR ENRIQUE RODRIGUEZ MAYA
OSCAR FERREROS BARRO
OSCAR LOZANO ROMERO
PABLO ALEJANDRO ONTIVEROS LEYVA
PATRICIA MENDOZA MORALES
PATRICIA SALAS LOPEZ
PAULA VICTORIA PALACIOS GARCIA
PETRA IGNACIO MATIAS
RAQUEL ALMANZA ALVAREZ
RAUL AVENDAÑO NAVARRO
RENATO SALVADOR MORALES GALVAN
RENE BELMONT OCAMP
ROBERTO BECERRIL VALLEJO
ROBERTO LOPEZ
ROBERTO ZARATE HERNANDEZ
ROCCO GANTE LUNA
RODRIGO UGARTE MOLINA
ROSALINA SANTOS
ROSARIO GARCIA MARTINEZ
SALUD BENJAMIN ESCAMILLA RAMIREZ
SHEILA FUENTES
SILVERIO QUINO SILVA
VERENICE GONZALEZ MOEDANO
VERONICA ANDRADE ESTRADA
VICTOR MANUEL DURAN
VICTOR MANZANARES CORDOVA
WENCESLAO ARROYO CORTEZ
YASER BAUTISTA OCHOA
ZIZI HERNANDEZ

EFINFO, SAPI de CV (EFINFO), se encuentra actuando bajo el concepto del derecho de autor de "Libre Utilización de Obras", con fundamento en el artículo 148 de la Ley Federal del Derecho de Autor, y los artículos 10 y 10 bis del Convenio de Berna para la Protección de la obras Literarias y Artísticas. EFINFO sólo realiza la presente publicación por así haberlo solicitado el cliente de monitoreo de EFINFO, únicamente con el propósito de revisar la fuente de la nota y verificar los derechos de autor correspondientes a la misma; por lo que el uso de la nota es exclusivamente personal y privado para el cliente, sin perseguir ningún fin de lucro. Cualquier otro uso como la publicación, comunicación pública, reproducción y transmisión pública que EL CLIENTE realice no es responsabilidad de EFINFO.